
 文化部の発表を、もう一曲位合唱入れてくれてもいいのではないでしょうか。 

 

全学年素晴らしかったですが、３年生はさすがでした。 

 

コロナに悩まされた世代の子どもたちが、青春を謳歌出来る瞬間が見れて非常に

感動できた。子供たちの頑張り、時代にあわせた先生方の気遣いなどが見れて、

非常に良い経験をさせていただいた。ありがとう。 

 

PTAの席って必要ですか。他の保護者は並んで座るのに。後、足の悪い方の対応

とかも必要かと思います。 

 

文化祭おつかれさまでした。子供達の発表はとても良かったです！発表場所と展

示会場は同じ方が良いと思います。別にするならば、3階、技術室と場所を離すの

ではなく、体育館一箇所にまとめて飾りつけをもう少し華やかにした方がいいと思い

ます。歩く距離もあったり、飾りがなく寂しい感じがしました。 

 

初めての一中祭でした。生徒の皆さんが頑張っている姿が見られてとても感動しま

した。来年も楽しみにしています。 

 

指揮者賞はあるのに、伴奏者賞もあってもいいかな？と。毎日、家に帰っても練習

してると思うし緊張感は半端ないと思う。 

 

一中祭の準備や合唱練習にダンスとクラスの皆が頑張っていました。全力で楽しん

でやろうという気持ちが舞台から伝わり楽しく鑑賞ができました。又、各教科の展示

物や総文展の鑑賞も楽しむことができました。皆さんお疲れ様でした。 

 

問 5について回答しにくかった。午後もある日程だとどんな内容になるかわからな

い。子どもたちの思い出となるのであれば弁当持参でも良い。合唱がすばらしかっ

た。全体的に進行がスムーズになればより良くなると思う。素晴らしいものをありが

とうございました 

 

ステージ発表と同じくスワニーに展示をしてもらえると、ステージ発表が良く観られ

る上に展示も見られて助かります 

 

たくさんのご意見ご感想ありがとうございます。 

頂いたご意見やご感想を生徒や先生方と検討し、 

次年度の文化祭に活かして行きたいと思います。 

ご協力本当にありがとうございました。 
 


